
 

 

 
 

    

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ふるさとに笑顔広げる 龍野っ子 

～笑顔 元気 感謝 安全～    凌雲台 
龍野小学校学校便り 

第４８号 
令和３年１２月１６日 
文責：校長 大江律子 

ＰＴＡ例会・授業参観・学級懇談会 お世話になりました！ 
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挨拶や返事、姿勢など１２月

挨拶や返事、姿勢など ４月

話の聞き方 １２月

話の聞き方 ４月

はっきり発表 １２月

はっきり発表 ４月

意欲的に学習 １２月

意欲的に学習 ４月

授業参観アンケート 大変良い 良い あまり 良くない

たくさんのご意見・ご感想ありがとうございました！ 
 ８日（水）、２学期の授業参観を実施しました。アンケートの結果からも分かるように今回の授業参観
でも、４月の授業参観と比べると、どの項目も向上していました。子どもたちが集中して学習している様
子を評価していただきました。また、たくさんのご感想をいただきました。その一部を紹介します。 
＊とても落ち着いた雰囲気でビックリしました。発表する人の方に体ごと向けて聞いたり、プリントを先生が配ら
れると「ありがとうございます」と言ったり、私語をする子も全くおらず、集中して授業を聞いていて感心しま
した。 

＊1 年生なのであまり集中力は続かないが、入学当初の授業参観に比べると落ち着いて授業に取り組んでいるよう
に思えた。発表も皆、元気に大きな声でできていて、感動したが、それ以上に発表があっているときそれ以外の
子どもたちが静かに聞いている姿にはとても驚きました。 

＊子どもたちが元気にのびのびと授業をうけていて積極的に手をあげて発言していて良かったと思います。子ども
たちの仲のよさも感じ取れました。 

＊6 年生の授業は本人たちも楽しかったと思います。社会に出て発表、意見を言うなどプレゼンは絶対にあるもの
なので、その経験ができて充実していました。 

＊子どもたち一人一人の発表や発言する時間が多かったので良かったと思います。学習内容をまとめる力、文章の
書き方など成長を感じました。 

＊子どもたちが先生や話す人の顔をくいいるように見つめていたのが印象的でした。発表も多く、しどろもどろの
友達にそっと助け船を出していたのが良かったです。（答えを教えたのではなく単語を） 

 拍手を自発的に始めるのもすごく良かったです。 
＊先生の話を静かに聞けないときがありましたが、みんな楽しそうに学習している姿がよかったです。 
＊日々の授業の足跡が作品にあらわれて綴られていました。子どもたちが興味を持って授業に取り組んでいるから
こそ、できた内容だと思いました。丁寧にできている作品を見ると子どもたちの一生懸命の姿や先生方の声かけ
など想像できました。しっかりと受け答えする 6年生、素晴らしいですね。 

＊無言清掃の取組素晴らしいです。なかなかできることではないと思います。低学年も静かに取り組んでいました。 
＊先生方も親切に声かけしていただくなど学校にいると気持ちよく過ごすことができました。廊下では、上級生を
中心に大きな声で挨拶をしてくれました。先生方のおかげで、子どもたちもまっすぐ成長しているんだなあと改
めて感じました。 

 
たくさんのご意見ありがとうございました。温かいご意見が多く、職員の励みになっています。 
「マスクをしているので発表の声が聞こえにくかった」「あいさつはする子としない子がいた」などの

ご意見もいただきました。今後学校として取り組んでいきます。 
また、曜日は休日の開催の希望がありましたが、コロナ禍の中、平日開催をさせていただきました。ま

た、曜日も毎回金曜日に開催してましたので、金曜日は休みにくい方もいるので、今回水曜日に実施しま
した。いただいたご意見は、今後の参考にさせていただきます。ありがとうございました。 


